



金井中学校だより



2024年9月4日第5号

「実りの秋へ」

校長 松岡 健

9月2日、始業式を迎え、台風の影響が少々残る中、1年生から3年生が体育館へ集ってくれた光景に嬉しさがありました。また、その表情から、多くの生徒たちが充実した時間も過ごせたように見えました。2学期に期待がもてそうです。そして、今年の夏も予想通りの猛暑でした。熱中症特別警戒アラートこそ発令されなかったものの、夏休み期間は質と量を考慮した部活動を実施し、健康カードの提出で、体調の確認もできました。体調管理には、ご家庭の協力が不可欠であり、感謝の意が絶えません。保護者の皆様、ありがとうございました。

さて、夏休み期間の前半にフランスのパリでオリンピックが開催されました。32競技329種目のうち、私は本校の卒業生ら、町田にゆかりのある選手が出場しているサッカー・マラソンを特に注目していました。「この瞬間に向けて最大限の努力を行ってきました。」「競技に臨んでいる時間は最高でした。」などのコメントは、この数年の取り組みが想像されるものでした。勝敗を分けるぎりぎりの場面は、人々に感動を与え、大きなエネルギーを与えてくれます。ここにメダルの有無は関係ありません。そして、競技終了後の家族、対戦相手、支えてくれた人に感謝を伝える選手の姿は素敵でした。4年後はアメリカのロサンゼルスでの開催となり、現在の中学生は高校生や大学生、社会人になっていることが予想されます。今回のパリでの光景と重ね合わせ、レガシーを引き継いでほしいと思っています。

オリンピック期間中、パリの出場を逃してしまった車いすバスケットボールの代表選手の講演をきく機会がありました。その場に教員が多かったこともあり、「学校現場において、パラスポーツを要に共生社会の実現と多様性の理解が進んでほしいです。」との話が心に残りました。加えて、「パラリンピックの競技・種目は、できないと思っていたことをほんの少しの工夫をしたらできるようになったものばかりです。その工夫が、用具や競技の仕方にも生かされ発展してきたものなのです。」とあり、こちら共感を覚えました。この数日、パラリンピックの中継を見ながら、そのことを目と耳で確かめています。講演後、個人的に情報交換をするなかで、「この秋を実りのシーズンにし、4年後に成果を出します。」との力強く、熱い言葉をもらい、「本校の生徒にも伝えます。」と返事をし、固い握手をして別れました。

(パリ・パラリンピックは、22競技549種目で9月8日まで行われています。)

改めて、2学期は12月25日までの長い期間となります。金井中学校では、パラリンピック閉会式後にブリティッシュヒルズの移動教室(2年・9月18日より)、10月に関西方面への修学旅行(3年・10月8日より)、立川にある東京グローバルゲートウェイ校外学習(1年・10月11日)と大きな行事が控えています。今までのやってきたことが成果として出る「実りの秋」になることを切に願っています。行事を経験しながら、生徒の精神的な成長にも期待してください。

<部活動等>

吹奏楽部

第 64 回吹奏楽コンクール 銀賞 (練馬文化センターにて)

陸上部

第 73 回はちおうじ T&F トライアル

女子中学 2 年 100M 第 1 位 13 秒 04

第 70 回全日本中学校通信陸上競技大会 TOKYO

女子中学 2 年 100M 第 8 位 13 秒 10

水泳

全国中学校総合体育大会 (石川県金沢プールにて)

男子 200M 自由形 第 13 位 1 分 56 秒 64

男子 100M 自由形 第 18 位 53 秒 87

生徒会

7 月 25 日 町田市中学生フォーラム

7 月 26 日 鶴川地区トークフォークダンス

7 月 27 日 金井町内会盆踊り

<用務さん奮闘>

夏休み期間中に、校舎内がみちがえるほど、きれいになりました。ワックスのかかった廊下は、鏡のようです。2 学期に入り、授業等で往来が始まりますが、感謝の意をもって移動してくれればと思います。

<引き渡し訓練>

一昨日、地震等の災害を想定した引き渡し訓練を実施させていただきました。夏休み期間中も南海トラフ地震臨時情報が発出され、巨大地震への注意から新幹線を始めとする鉄道の速度を抑えることや海水浴場の閉鎖など対応に追われました。また、猛暑の影響で、雷や線状降水帯の発生からの豪雨もあり、東北地方では河川の氾濫、都内でも道路の水没等もありました。想定範囲を超えてしまうこともあるかもしれませんが、ご家庭でも災害時どうすべきかを話題にさせていただき、できることは準備しておく必要があるように思います。学校でも月 1 回の避難訓練や安全指導を継続しておこなっていきます。

<学校公開>

9 月 6 日(金) 7 日(土) に学校公開と学校選択説明会を予定しています。7 日には、部活動体験があります。授業については、金曜日午前中は教科、金曜日午後と土曜日の 2 時間については総合的な学習の時間(キャリア等) や道徳が中心となります。参観の際、ご注意の上、来校を検討ください。よろしくお願いいたします。